

CONCLUIDA CON EXITO LA OPA SOBRE ARAGONESAS
Madrid, Diciembre 2.001

Uralita ha completado con éxito el proceso de la OPA que formuló sobre las acciones de Energía e Industrias Aragonesas.

Como consecuencia de la aceptación de la OPA por parte de los accionistas de Aragonesas, Uralita ha pasado a tener una participación accionarial del 84,21% en esta Sociedad, cumpliendo así el objetivo fijado en la Oferta Pública, consistente en alcanzar una participación en Aragonesas no inferior al 80%. Dadas las acciones propias que Aragonesas tiene en su autocarera y que legalmente no pueden adherirse a la OPA, los accionistas restantes de la Sociedad, además de Uralita, representan después de la OPA un 11,5% del capital social.

El proceso legal de liquidación de la operación ha quedado concluido la pasada semana. Para ello Uralita ha aumentado su capital social en 11.646.774 acciones, adjudicando estas nuevas acciones a los accionistas de Aragonesas aceptantes de la Oferta Pública. Las nuevas acciones de Uralita han sido admitidas a cotización en las Bolsas de Valores el 14 de Diciembre, con lo cual ha concluido la operación, iniciada el pasado verano.

Tras la operación los recursos propios del Grupo Uralita han pasado a ser de 62.986 millones de pesetas, aumentando un 23% sobre los anteriores a la OPA, con lo que se cumplen los efectos financieros favorables adicionales previstos en la operación.